

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 22. Dezember 2023

Feuerwehrabzeichen in Mainflingen verliehen

Im Zuge des auslaufenden Jahres wurde Ende November im Feuerwehrgerätehaus Mainflingen die Prüfung zur „Jugendflamme 1“ für die Jugendfeuerwehr und das Hessische Feuerwehrabzeichen „Tatze“ für die Kinderfeuerwehr erfolgreich abgenommen.

Alle Prüflinge konnten Kenntnisse und Fähigkeiten unter Beweis stellen, die sie in den Gruppenstunden das Jahr über gelernt haben



*Jugendflamme an 9 Nachwuchsretter im Alter von 11 bis 16 vergeben
14 kleine Feuerwehrleute im Alter von 6 bis 8 bestehen die „Tatze“-Prüfung*

Dem jeweiligen Alter entsprechend gehörte zu den verschiedenen Prüfungsaufgaben z.B. das Anfertigen von Knoten und Stichen, das Absetzen eines Notrufs, feuerwehrtechnische Aufgaben und ein Nachweis von sportlichem, kulturellem, musikalischem oder sozialem Engagement.

Mit Stolz nahmen alle Jugendlichen und Kinder die Abzeichen in Form von Urkunden und Pins von den amtierenden Wehrführern in feierlichem Anlass entgegen.